
個別相談会を
実施しました

2018（平成30）年12月14日～16日の3日間、山直
市民センターにて個別相談会を開催し、31組の方が参加さ
れました。これまでにいただいた
ご意見、ご質問等も踏まえて、
山直北地区のまちづくりをどう

していくのかについて検討していきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。なお、個別相談会でいただいたご質問の一部は以下のとお
りです（プライベートな内容は除く）。
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次回の勉強会では、これまでのご質問とその回
答等をまとめた内容とする予定です。これまでご参
加いただいていない方も、参加しやすい内容とす
る予定ですので、山直北地区のまちづくりのため、
ご協力、ご参加をお願いいたします。

まちづくりに関する内容や取組み状況等のお問合
せ・ご相談は下記までお尋ねください。

山直北地区まちづくり勉強会 事務局
(岸和田市まちづくり推進部都市整備課)

泉州山手線ができた際に、
環境が悪化するのは困る自分の家の隣に大きな

工場ができるのは不安

道路を早く作って欲しい

今は営農しているが、将来的に
どうしようか迷っている

現在住んでいる者にとっては、
税金が上がるだけでメリットが

ないのではないか

その他のご意見

等々・・・

まちづくり手法は区画整理事業に決定？
それ以外の手法は？

今の土地の場所が良い

複数の土地をまとめたい

減歩率はそれぞれの土地で異なる？
どんな企業を誘致するの？

税金は？

今後のスケジュールは？

住んでいる人は立ち退きが必要？
その際の補償は？

次回の勉強会（下記参照）では、これまでに皆さまから
頂いたご意見、ご質問等をとりまとめて紹介する予定です。
もう少し知りたかったこと、疑問に思っていたことが解消されたり
これまでは気が付かなかったことの発見があると思いますので、
ぜひご参加ください。

第3回勉強会を
開催します

個別相談会 会場の様子
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